



## Parlamentarischer Staatssekretär Bleser gratuliert Deutschem Verband für Landschaftspflege zum Jubiläum

Parlamentarischer Staatssekretär Bleser gratuliert Deutschem Verband für Landschaftspflege zum Jubiläum  
Der Parlamentarische Staatssekretär bei der Bundesministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz, Peter Bleser, hat am Donnerstag dem Deutschen Verband für Landschaftspflege (DVL) zum 20-jährigen Bestehen gratuliert. Dem Vorsitzenden des Verbandes, Josef Göppel, zollte er Respekt für die vielfältigen Leistungen und Erfolge des Verbandes, der bundesweit beispielhaft zum Erhalt der Kulturlandschaft aktiv ist. "Wenn es den DVL nicht schon gäbe, man müsste ihn erfinden", sagte Bleser. "Der DVL hat sich seit seiner Gründung als großartiges Aktionsbündnis zur Schaffung maßgeschneiderter Lösungen für Naturschutz und nachhaltige Landwirtschaft erwiesen. Gerade im Ausgleich unterschiedlicher Interessen zum Zwecke des Landschaftserhaltes hat der Verband Pionierarbeit geleistet. Wir setzen auch in den nächsten 20 Jahren auf den DVL als kompetenten Gesprächspartner." Gerade bei der Umsetzung der Bundeskompensationsverordnung, die derzeit im Bundesrat beraten wird, könne der DVL entscheidend für Akzeptanz bei Landwirtschaft, Behörden und Betroffenen werben, um dem Flächenverbrauch in Deutschland durch intelligente Kompensationsmaßnahmen Einhalt zu gebieten. Der DVL ist der gemeinnützige Dachverband der Landschaftspflegeverbände, Biologischen Stationen und vergleichbarer Vereinigungen in Deutschland. Der Verband ist nach dem Bundesnaturschutzgesetz anerkannt und engagiert sich mit seinen Mitgliedsverbänden in 13 Bundesländern für Naturschutz, Landschaftspflege und nachhaltige ländliche Entwicklung. Der Verband wird seit 2008 vom Bundeslandwirtschaftsministerium gefördert. Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (BMELV) Wilhelmstraße 54 10117 Berlin Deutschland Telefon: 03 0 / 1 85 29 - 0 Telefax: 03 0 / 1 85 29 - 42 62 Mail: poststelle@bmelv.bund.de URL: <http://www.bml.de> 

### Pressekontakt

Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (BMELV)

10117 Berlin

bml.de  
poststelle@bmelv.bund.de

### Firmenkontakt

Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (BMELV)

10117 Berlin

bml.de  
poststelle@bmelv.bund.de

Mit Organisationserlass des Bundeskanzlers vom 22. Januar 2001 wurde das Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (BML) zu einem Bundesministerium für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft (BMVEL) umgebildet. Dem neuen Ministerium wurden aus dem Geschäftsbereich des Bundesministeriums für Gesundheit die Zuständigkeiten für den Verbraucherschutz sowie aus dem Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie die Zuständigkeit für die Verbraucherpolitik übertragen. Darüber hinaus erfolgte die Verlagerung des Bundesinstitut für gesundheitlichen Verbraucherschutz und Veterinärwesen (BgVV) in den Geschäftsbereich des BMVEL. Mit der Umorganisation erhält der vorsorgende Verbraucherschutz in Deutschland einen neuen Stellenwert. Dies soll unter anderem auch durch eine neue Landwirtschaftspolitik zum Ausdruck kommen, die den Erwartungen und Bedürfnissen der Verbraucher Rechnung trägt, ein partnerschaftliches Verhältnis zwischen Landwirtschaft und Verbrauchern fördert, den Tierschutz weiterentwickelt und den Grundsatz der Nachhaltigkeit in der Landwirtschaft verankert. Da ein großer Teil der Politikbereiche des Ministeriums gemeinschaftsrechtlichen Regelungen unterliegt, besteht die wichtigste Aufgabe des Ministeriums darin, die vielschichtigen Interessen innerhalb Deutschlands zu kanalisieren und als deutsche Interessenlage in den Meinungsbildungs- und Rechtssetzungsprozess der Europäischen Union einzubringen. Darüber hinaus trägt das Ministerium dafür Sorge, dass Gemeinschaftsrecht in Deutschland ordnungsgemäß angewandt werden kann. Zum Geschäftsbereich des Ministeriums zählen - neben dem neu hinzugekommenen BgVV - unter anderem das Bundessortenamt, zehn Bundesforschungsanstalten sowie die Zentralstelle für Agrardokumentation und -information. Darüber hinaus hat das Ministerium die Aufsicht über vier Anstalten des öffentlichen Rechts, darunter die Bundesanstalt für Landwirtschaft und Ernährung.